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ПРОТОКОЛ № 51
очередного заседания Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

Дата проведения: 24.09.2019 г.
Время проведения: 19 ч 15 мин.
Место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.

Глазко Е.Г.
Давидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Толкачев Г.О.
Фахми Я.М.
Лангар А.Р.
Шагиахметова Э.К.

– глава муниципального округа Гагаринский, депутат
Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов.

Присутствуют 9 депутатов.
Отсутствует депутат Совета депутатов муниципального округа Гагаринский:

Кучумова Ю.М.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Морозова И.И.
Урусов А.К.
Алташина Т.А.

Леонова Е.М.

- начальник отдела управы Гагаринского района;
– консультант управы Гагаринского района
- и.о. главы администрации муниципального округа
Гагаринский;
- ведущий специалист администрации муниципального
округа Гагаринский.

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:

На заседании Совета депутатов муниципального округа Гагаринский согласно листу
регистрации присутствовали жители, 6 человек.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос об открытии заседания Совета депутатов.
«За» – 9 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 20 мин.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О согласовании установки ограждающего устройства (двух шлагбаумов) на придомовой
территории многоквартирных жилых домов по адресам г. Москва, Косыгина, дом 7 и г.
Москва, ул. Косыгина д.9, согласно прилагаемому проекту;
2. О проведении дополнительных мероприятий по социально-экономическому развитию
Гагаринского района города Москвы в 2019 году: ПСД систем вентиляции помещений МБУ
«Космос»;
3. О выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 3 квартал 2019
года;
4. О согласовании сводного районного календарного плана по культурной, досуговой,
социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с
населением по месту жительства на III квартал 2019 года;
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5. Разное.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за
основу.
«За» – 9 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Русакова Е.Л.: спросила, есть ли какие-либо предложения по повестке.
Толкачев Г.О.: предложил включить в повестку дня вопрос о принятии решения об
утверждении результатов анкетирования граждан на территории муниципального округа
Гагаринский.
Фахми Я.М.: предложила включить в повестку дня вопросы: «О частичном согласовании
направления средств стимулирования управы Гагаринского района города Москвы на
проведение мероприятий по благоустройству территории Гагаринского района города
Москвы в 2019 году – придомовой территории пол адресу: г. Москва, Ломоносовский
проспект, д.18» и «О согласовании направления средств стимулирования управы
Гагаринского района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству
спортивной площадки с адресной привязкой: ул. Вавилова, д.52 к.3».
Русакова Е.Л.: предложила включить вопрос «О направлении обращения Совета депутатов
муниципального округа Гагаринский по итогам выборов в Московскую городскую думу».
Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии повестки дня в целом с учетом
внесенных изменений.
«За» – 9 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О согласовании установки ограждающего устройства (двух шлагбаумов) на придомовой
территории многоквартирных жилых домов по адресам г. Москва, Косыгина, дом 7 и г.
Москва, ул. Косыгина д.9, согласно прилагаемому проекту;
2. О проведении дополнительных мероприятий по социально-экономическому развитию
Гагаринского района города Москвы в 2019 году: ПСД систем вентиляции помещений МБУ
«Космос»;
3. О выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 3 квартал 2019
года;
4. О согласовании сводного районного календарного плана по культурной, досуговой,
социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с
населением по месту жительства на III квартал 2019 года;
5. О принятии решения об утверждении результатов анкетирования граждан на территории
муниципального округа Гагаринский;
6. О частичном согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского
района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству территории
Гагаринского района города Москвы в 2019 году – придомовой территории пол адресу: г.
Москва, Ломоносовский проспект, д.18;
7. О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского района города
Москвы на проведение мероприятий по благоустройству спортивной площадки с адресной
привязкой: ул. Вавилова, д.52 к.3;
8. О направлении обращения Совета депутатов муниципального округа Гагаринский по
итогам выборов в Московскую городскую думу;
9. Разное.

1.СЛУШАЛИ:
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Русакова Е.Л.: О согласовании установки ограждающего устройства (двух шлагбаумов) на
придомовой территории многоквартирных жилых домов по адресам г. Москва, Косыгина,
дом 7 и г. Москва, ул. Косыгина д.9, согласно прилагаемому проекту.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать Г.О. Толкачева.
Толкачев Г.О.: сообщил, что в прошлом году по адресу: Косыгина, д.9 была согласована
установка ворот, вопрос установки ограждающего устройства в д.7 был отложен до
согласования с жителями д.11 по Косыгина. Однако до сих пор дом 11 не провел Общее
собрание жильцов, а жители д.7 настойчиво требуют установить шлагбаумы. Документы
соответствуют законодательству, поэтому полагаю возможным согласовать установку
ограждающего устройства.
Шагиахметова Э.К.: задала вопрос, почему среди представленных документов нет
надлежаще оформленного проекта межевания с актуальной датой на документе, фотография
проекта межевания не имеет даты.
Житель Куренева Т.Я.: возражала против установления двух шлагбаумов, поскольку от
этого пострадает дом 11 по ул. Косыгина.
Русакова Е.Л.: объявила перерыв  10 минут до 19 ч. 30 мин. для истребования документа.
Заседание продолжено в 19 ч. 45 мин.
Толкачев Г.О.: представил копию проекта межевания, сообщив, что оригинал отсутствует,
поскольку его отказали представить в Департаменте городского имущества Москвы, но
настоящий проект межевания с 2015 года не менялся и жители домов 7 и 9 по Косыгина не
имеют никаких замечаний к нему.
Лангар А.Р.: подтвердил, что проект межевания актуален и в нем нет территории общего
пользования.
Русакова Е.Л.: сообщила, что по данным ИС ОГД представленный проект актуален,
представленная копия соответствует проекту, размещенному в базе Москомархитектуры;
электронная версия проекта межевания направлена всем депутатам.
Житель Куренева Т.Я.: сообщила, что нарушаются права жителей, поскольку улица
Зельдовича отсутствует в районе, соответственно, избирательный участок работал
незаконно.
Толкачев Г.О.: сообщил, что работа избирательного участка не может быть рассмотрена в
рамках данного заседания.
Русакова Е.Л.: сообщила, что будет вынуждена объявлять перерыв в случае высказываний
без предоставления слова председательствующим Совета депутатов.
Русакова Е.Л.: зачитала проект решения, предложив принять его в целом.

1. РЕШИЛИ:

1. Согласовать установку ограждающего устройства (двух шлагбаумов) на
придомовой территории многоквартирных жилых домов по адресам г. Москва, Косыгина,
дом 7 и г. Москва, ул. Косыгина д.9, согласно прилагаемому проекту (приложение).

2. Направить копию настоящего решения в Департамент территориальных органов
исполнительной власти города Москвы, в управу Гагаринского района города Москвы и
лицу, уполномоченному на представление интересов собственников помещений в
многоквартирном доме по вопросам, связанным с установкой ограждающих устройств и их
демонтажем.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте муниципального округа
http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу
муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

http://www.gagarinskoe.com
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«За» - 7 чел.                  «Против» - нет. «Воздержался» – 2 человека.
Решение принято.

2.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О проведении дополнительных мероприятий по социально-экономическому
развитию Гагаринского района города Москвы в 2019 году: ПСД систем вентиляции
помещений МБУ «Космос».

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать Я.М. Фахми.

Фахми Я.М.: зачитала проект решения, сообщила, что в 2-х помещениях вообще
отсутствует вентиляция, в 1-м (Ленинский просп-т, д.64) вентиляция неисправна. На
Комиссии этот вопрос был рассмотрен.
Лангар Р.А: спросил, по какому принципу назначаются уполномоченные депутаты.
Фахми Я.М.: предложила назначить основным депутатом ее, а резервным-Толкачева.
Давидович Я.А.: я полагаю, что 125000 руб. не достаточная сумма, ранее я представлял
другие проекты, 2 независимые организации просчитывали стоимость этих работ, и она
составляла выше 1 млн., непонятно, что за компания провела расчеты, имеет ли она
лицензию на проектные работы, я не поддерживаю этот вопрос.
Фахми Я.М.: все расчеты выполнены в соответствии с Московскими региональными
рекомендациями, компания имеет лицензию и проверена нашими жителями и является
участником СРО, все эти вопросы неоднократно рассматривались на Комиссии, предлагаю
больше не тратить время на это.
Шагиахметова Э.К.: спросила о желании Фахми быть основным депутатом по всем 3
адресам.
Фахми Я.М.: ответила, что хочет быть по всем 3 адресам, поскольку она занималась этим
вопросом.
Шагиахметова Э.К.: задала вопрос Лангару, не хочет ли он быть уполномоченным
депутатом, поскольку адрес Ленинский, д.32  закреплен за ним.
Лангар А.Р.: по проекту мне неинтересно.
Шагиахметова Э.К.: мне не нравится практика самоназначения уполномоченным
депутатом.
Фахми Я.М.: предлагаю провести рейтинговое голосование по вопросу назначения
уполномоченных депутатов.
Русакова Е.Л.: вынесла на рейтинговое голосование пункт 2 решения - по основному
депутату 2 варианта:
1-Фахми Я.М.
2- Лангар А.Р.
За 1 вариант проголосовали 6 депутатов.
За 2 вариант проголосовали 2 депутата.
Рейтинговое голосование по назначению  резервного депутата. Также 2 варианта:
1-Толкачев Г.О.
2- Лангар А.Р.
За 1 вариант проголосовали 6 депутатов.
За 2 вариант проголосовали 4 депутата.
Русакова Е.Л.: попросила Фахми Я.М. зачитать проект решения.
Фахми Я.М.: зачитала решение.
Русакова Е.Л.: предложила принять решение в целом.

2. РЕШИЛИ:
1. Провести дополнительные мероприятия по социально-экономическому развитию
Гагаринского района города Москвы в 2019 году в отношении помещений МБУ «СЦ
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«Космос»:
- дефектное обследование существующей системы вентиляции  помещения МБУ СЦ
«Космос» по адресу: Ленинский пр-кт, д.64  с составлением исполнительных схем и
разработкой комплекса мероприятий по доработке системы;
- разработку проектно-сметной документации на строительно-монтажные работы по
устройству системы общеобменной вентиляции помещений «Спортивного центра
«Космос» по адресу: Ленинский пр-кт, д.32;
- разработку проектно-сметной документации на строительно-монтажные работы по
устройству системы общеобменной вентиляции помещений «Спортивного центра
«Космос» по адресу: Ленинский пр-кт, д.67
на общую сумму по трем адресам: 125 000 руб.

2. Назначить уполномоченными депутатами, ответственными за контроль и приемку работ,
указанных в п.1 настоящего Решения: основной депутат – Я.М. Фахми, резервный депутат –
Г.Л.Толкачев.
3. Главе управы Гагаринского района города Москвы обеспечить реализацию утвержденных
дополнительных мероприятий по социально-экономическому развитию Гагаринского района
в 2019 году.
4. Направить настоящее решение в Департамент территориальных органов исполнительной
власти города Москвы, префектуру Юго-западного административного округа города
Москвы, управу района Гагаринский города Москвы.
5. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и
разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
6. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 6 чел.    «Против» - нет. «Воздержался» – 2 человека. 1 человек не голосовал.
Решение не принято.

3.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 3
квартал 2019 года.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать и.о. главы администрации муниципального округа
Гагаринский Т.А. Алташину.

Алташина Т.А.: сообщила, что предлагается выплатить депутатам денежное поощрение за 3
квартал 2019 года, как это требует закон.
Русакова Е.Л.: предложила принять решение в целом.

3. РЕШИЛИ:

1. Установить поощрения депутатам Совета депутатов муниципального округа Гагаринский,
а так же поручить и. о. главы администрации муниципального округа Гагаринский
произвести расчет и выплаты в соответствии с Положением о поощрении депутатов Совета
депутатов муниципального округа Гагаринский и поданными заявлениями от депутатов
Совета депутатов муниципального округа Гагаринский, согласно Приложению.
2. Администрации муниципального округа Гагаринский выступить налоговым агентом по
удержанию и перечислению в бюджет сумм налога НДФЛ.
3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и
разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

http://www.gagarinskoe.com
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4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на исполняющего обязанности
главы администрации муниципального округа Гагаринский Т.А. Алташину.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 8 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – 1 человек.
Решение принято.

4.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О согласовании сводного районного календарного плана по культурной,
досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе
с населением по месту жительства на III квартал 2019 года.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать Я.А. Давидовича.
Давидович Я.А.: этот вопрос рассматривался на прошлом заседании, но был отложен,
поскольку не был рассмотрен на Комиссии, сейчас этот проект Плана рассмотрен на
Комиссии и одобрен.
Шагиахметова Э.К.: спросила, почему этот вопрос не был рассмотрен вовремя, почему мы
его рассматриваем за неделю до окончания 3 квартала.
Давидович Я.А.: потому что он не был рассмотрен предварительно на Комиссии, сейчас
Комиссия состоялась, и мы должны утвердить его.
Русакова Е.Л.: предложила принять решение в целом.

4. РЕШИЛИ:

1.Согласовать сводный районный календарный план по досуговой, социально-
воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с населением по месту
жительства на III квартал 2019 года согласно Приложению.
2. Направить настоящее решение в Департамент территориальных органов исполнительной
власти города Москвы, префектуру Юго-западного административного округа города
Москвы, управу района Гагаринский города Москвы.
3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и
разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Русакову Е.Л.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет. «Воздержался» – 2 человека.
Решение принято.

5.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О принятии решения об утверждении результатов анкетирования граждан на
территории муниципального округа Гагаринский.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать Г.О. Толкачева.

http://www.gagarinskoe.com
http://www.gagarinskoe.com
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Толкачев Г.О.: 22.08.2019 года Советом было принято решение о проведении
анкетирования по вопросу о внесении в Комитет по архитектуре и градостроительству
города Москвы предложения в части, касающейся территории муниципального округа
Гагаринский, об организации разработки проекта правового акта Правительства Москвы об
изменении Генерального плана города Москвы. Мы провели анкетирование, теперь мы в
соответствии с нашим решением должны его утвердить. Анкетирование было проведено
силами депутатов и жителей района во избежание вопросов о нецелевом использовании
денег. Все имеют возможность ознакомиться с анкетами, они переданы в Администрацию
муниципального округа Гагаринский. По результатам анкетирования составлено заключение
Число граждан, принявших участие в анкетировании – 285 человек.
Число граждан, проголосовавших «воздерживаюсь» -0
Число граждан, проголосовавших «поддерживаю» - 241 человек.
Число граждан, проголосовавших «не поддерживаю» -3 человека.
Число анкет граждан, признанных Комиссией недействительными – 41 шт. Это те анкеты, в
которых отсутствовали паспортные данные.
По итогам голосования Комиссия решила признать анкетирование состоявшимся.
Шагиахметова Э.К.: спросила, зачем это нужно, откуда число участников анкетирования
100, по какому принципу выбирались участники, и правильно ли она поняла, что на
проведение анкетирования были потрачены деньги, собранные через фейсбук и будут ли
составлены по итогам финансовые отчеты.
Толкачев Г.О.: анкетирование и его утверждение было проведено в соответствии с
решением Совета депутатов от 22.08.2019 года. Для признания анкетирования состоявшимся,
сама Комиссия устанавливает число участников. Никаких денег на это мероприятие не
тратилось, жители района провели это за свои пожертвования, соответственно все отчеты им
предоставлены. География участников достаточна широка - это и улица Строителей и
Ленинский проспект дома 62, 66, 72 и 75, можно ознакомиться с анкетами и адресами.
Зуев Ю.Б.: хотел бы указать, как болезненно и с невероятной прытью суды и прокуратура
реагируют на вопрос выяснить у жителей их мнение по тому или иному вопросу, хотя в
других ситуациях реакция явно замедленная. Что лишний раз подтверждает, что мы
занимаемся именно тем, чем должны заниматься.
Русакова Е.Л.: попросила Толкачева Г.О. зачитать проект решения.
Толкачев Г.О. зачитал решение.
Русакова Е.Л.: предложила принять решение в целом.

5. РЕШИЛИ:

1. Утвердить результаты анкетирования граждан по инициативе Совета депутатов
муниципального округа Гагаринский, согласно приложению.
2. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и
разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
3.Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального округа
Гагаринский Русакову Е.Л.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – 2 человека.
Решение принято.

6.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О частичном согласовании направления средств стимулирования управы
Гагаринского района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству
территории Гагаринского района города Москвы в 2019 году – придомовой территории пол
адресу: г. Москва, Ломоносовский проспект, д.18.

http://www.gagarinskoe.com
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ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать Я.М. Фахми.

Фахми Я.М.: Этот вопрос был рассмотрен на Комиссии еще весной, мы дали замечания
управе Гагаринского района по увеличению размера навеса над теннисными столами и о
снижении стоимости в части устройства асфальто-бетонного покрытия и монтажа
бордюрного камня, их стоимость была завышена в 2 раза. В августе мы получили от управы
уточненное предложение по этому вопросу-наши замечания по навесу были учтены, а вот в
остальном все осталось прежним. В этой связи прошу частично согласовать направление
средств стимулирования управы Гагаринского района города Москвы на проведение
мероприятий по благоустройству территории Гагаринского района города Москвы в 2019
году – придомовой территории дома 18 по Ломоносовскому проспекту только в части
установки навеса над столами для настольного тенниса на сумму: 389 400 руб., а в остальном
– отклонить.
По уполномоченным депутатам провести рейтинговое голосование. Я предложила основным
депутатом-Кучумову, а резервным-Русакову.
Давидович Я.А.: предложил свою кандидатуру в качестве основного депутата.
Русакова Е.Л.: выставила на рейтинговое голосование вопрос о назначении
уполномоченных депутатов, т.е. по п.4 проекта решения-назначение основного депутата 1
вариант: Русакова,2 вариант-Давидович.
За 1 вариант проголосовали 6 депутатов.
За 2 вариант проголосовали 6 депутатов.
Рейтинговое голосование по назначению  резервного депутата
2 варианта:
1-Русакова Е.Л.
2- Давидович Я.А.
За 1 вариант проголосовали 6 депутатов.
За 2 вариант проголосовали 5 депутатов.
Фахми Я.М.: предложила назначить основным депутатом Я.А. Давидовича, поскольку он
является председателем ТСЖ этого дома.
Житель Вобликова Л.И.: попросила назначить Давидовича Я.А. основным депутатом.
Депутаты решили назначить основным депутатом-Давидовича Я.А., резервным Русакову
Е.Л.
Давидович Я.А.: предложил проголосовать за 3 варианта решения: 1-согасовать только
навес,2- навес и предложенные управой АБП, 3- навес и предложение ТСЖ дома через ГБУ
«Жилищник» в Префектуру ЮЗАО.
Фахми Я.М.: я считаю, что нужно голосовать за представленный проект решения, поскольку
именно он был принят на Комиссии единогласно.
Русакова Е.Л.: попросила Фахми Я.М. зачитать решение.
Фахми Я.М.: зачитала проект решения.
Русакова Е.Л.: предложила принять решение в целом.

6. РЕШИЛИ:

1. Согласовать частично направление средств стимулирования управы Гагаринского района
города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству территории Гагаринского
района города Москвы в 2019 году – придомовой территории дома 18 по Ломоносовскому
проспекту, согласно обращению Главы управы Гагаринского района города Москвы от
01.08.2019г. №ГА-08-627/9, в части установки навеса над столами для настольного тенниса
на сумму: 389 400 руб., Приложение 1 к настоящему Решению.
2. Отказать в согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского
района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству территории
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Гагаринского района города Москвы в 2019 году – придомовой территории дома 18 по
Ломоносовскому проспекту, согласно обращению Главы управы Гагаринского района города
Москвы от 01.08.2019г. №ГА-08-627/9, в части устройства асфальто-бетонного покрытия в
сумме 381 600 руб. и монтажа бордюрного камня в сумме 347 500 руб., Приложение 2 к
настоящему Решению, в связи с несоответствием их стоимости, содержащейся в
предложении управы, оценочной рыночной стоимости.
3. Назначить уполномоченными депутатами, ответственными за контроль и приемку работ
по выполнению мероприятий благоустройства придомовой территории дома 18 по
Ломоносовскому проспекту: основной депутат – Я.А. Давидович, резервный депутат – Е.Л.
Русакова.
4. Направить настоящее решение в Департамент территориальных органов исполнительной
власти, префектуру Юго-западного административного округа, управу района Гагаринский.
5. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и
разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
6. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу  муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 8 чел.      «Против» - нет.    «Воздержался» – нет.   Не голосовал- 1 человек.
Решение принято.

7.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского
района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству спортивной
площадки с адресной привязкой: ул. Вавилова, д.52 к.3.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: предложила заслушать Я.М. Фахми.

Фахми Я.М.: Этот вопрос также был рассмотрен на Комиссии. С данным предложением
обратилась управа по Гагаринскому району, однако жители дома не были ознакомлены с
ним. Мы предлагали управе провести рабочую группу с жителями дома и согласовать
установку спортивной площадки, что и было сделано в августе т.г. Лишнее было исключено,
оставлено самое необходимое, сумма значительно была снижена. Сегодня мне позвонила
житель дома Арсенина Наталья и очень просила назначить основным депутатом - Колесову
А.В.
Житель дома Казаков А.С.: я от лица жителей дома очень прошу назначить по этому
вопросу депутата Колесову А.В., мы слышали о ней очень много положительных отзывов. А
резервного депутата можно назначить-Зуева Ю.Б.
Фахми Я.М.: сообщила, что буквально сегодня жители обратились в управу с обращением
по качеству тренажеров, задала вопрос представителю управы об учете пожеланий жителей.
Представитель управы Морозова И.И.: ответила, что описание тренажеров будет
изложено в Техническом задании, ничего обещать по этому поводу не может, обращение
жителей не видела.
Зуев Ю.Б.: спросил о возможности отмены решения Совета, если предложения жителей
управой учтены не будут.
Фахми Я.М.: пояснила, что отменить конечно всегда можно, но надеется на понимание со
стороны Управы.
Глазко Е.Г.: задал вопрос жителям дома, имеет ли смысл выносить решение сейчас, либо
подождать рассмотрения управой дополнений жителей.
Житель дома Казаков А.С.: все зависит от периода времени, тренажеры уже хотели
заказать зимой и устанавливать их весной.

http://www.gagarinskoe.com
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Фахми Я.М.: уточнила, что техническое задание должно представляться в Совет.
Русакова Е.Л.: попросила Фахми Я.М. зачитать решение.
Фахми Я.М.: зачитала проект решения.
Русакова Е.Л.: предложила принять решение в целом.

7. РЕШИЛИ:

1. Согласовать направление средств стимулирования управы Гагаринского района города
Москвы на проведение мероприятий по благоустройству территории Гагаринского района
города Москвы в 2019 году – спортивной площадки с адресной привязкой: ул.Вавилова, д.52
к.3, согласно обращению Главы управы Гагаринского района города Москвы от 23.09.2019г.
№ГА-08-737/9 согласно Приложению к настоящему Решению.
2. Назначить уполномоченными депутатами, ответственными за контроль и приемку работ
по выполнению мероприятий благоустройства спортивной площадки с адресной привязкой:
ул. Вавилова, д.52, к.3: основной депутат – А.В.Колесова, резервный депутат – Ю.Б.Зуев.
3. Направить настоящее решение в Департамент территориальных органов исполнительной
власти, префектуру Юго-западного административного округа, управу района Гагаринский.
4. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и
разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
5. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу  муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 9 чел.      «Против» - нет.    «Воздержался» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

8.СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: О направлении обращения Совета депутатов муниципального округа
Гагаринский по итогам выборов в Московскую городскую думу.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: с подобным обращением обратился Совет депутатов района Якиманка и ряд
других коллег. Обращение о нарушениях при проведении выборов, которые повлияли на
результат выборов. Эти нарушения вызвали протесты, что повлекло необоснованные
задержания и приговоры. В обращении просим обратить внимание на судьбы людей,
которые были незаконно задержаны и осуждены.
Толкачев Г.О.: Это политическое заявление, в проект надо будет внести коррективы, в
частности исключения из обращения фамилии Павловского, в отношении которого приговор
был изменен. Полагаю, что это серьезный вопрос, который нельзя оставлять без внимания,
Совет депутатов должен высказаться по этому вопросу обязательно.
Русакова Е.Л.: зачитала проект решения, предложила принять решение в целом.

8. РЕШИЛИ:

1. Направить обращение по итогам выборов в Московскую городскую думу согласно
Приложению.
2. Разместить настоящее решение на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.
Русакова Е.Л. : провела голосование.

«За» - 7 чел.      «Против» - нет.    «Воздержался» – 2 человека.

http://www.gagarinskoe.com
http://www.gagarinskoe.com
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Решение принято.

9. РАЗНОЕ

Русакова Е.Л.: возникла ситуация, когда жители обращаясь с жалобой в гос. органы,
получают в свой адрес угрозы. Прошу депуитатов дать поручение Я.А. Давидовичу: собрать
Комиссию и рассмотреть указанные вопросы.
Протокольное решение Я.А. Давидовичу:
В ближайшее время провести заседание Комиссии по взаимодействию с местным
сообществом, органами власти, общественными объединениями и развитию социальной
сферы, на котором рассмотреть обращение жителей района относительно распространения
их персональных данных и поступления угроз в их адрес.
Шагиахметова Э.К.: спросила, почему опять 4 проекта решения заявлены с голоса, можно
ранее направлять их, можно по эл. почте. Регулярно комиссия по экологии, благоустройству
и озеленению проводит заседание за день до заседания Совета депутатов.
Толкачев Г.О.: ответил, что действительно нарушил срок представления проекта решения,
просит извинить его.
Фахми Я.М.: ответила, что работает в том режиме, в каком может, она очень загружена на
основной работе, болела неделю.
Колесова А.В.: спросила представителя управы, направлялись ли в наш адрес техническое
задание на работы по благоустройству дворовой территории дома 52 к.3 по ул. Вавилова и
Ленинского проспекта, д.36.
Представитель управы: пояснить не смогла.
Фахми Я.М.: Полагаю необходимым подготовить обращение в адрес управы Гагаринского
района по этому вопросу.
Колесова А.В.: пояснила относительно вопроса, который поручено рассмотреть на
Комиссии Давидовича Я.А., что к ней обратились жители нашего района с просьбой
составить жалобу по вопросу работы 3 участка ГБУ «Жилищник» в адрес Мэра Москвы и
Президента РФ, обращения были составлены и прошиты. Затем в интернете в группе «Наш
Гагаринский» появился клеветнический пост о пустых подписанных листах, были
опубликованы адреса этих жителей с призывом провести с этими людьми некие беседы.
Зуев Ю.Б.: пояснил, что это просто травля.
Колесова А.В.: сообщила о необходимости рассмотрения этого вопроса на Комиссии, для
того, чтобы понять как на это реагировать и куда обращаться. Подписей достаточно большое
количество.
Фахми Я.М.: непонятно как обращение, адресованное Президенту РФ, оказалось у депутата
Шагиахметовой Э.К.
Шагиахметова Э.К.: я приду на эту Комиссию, если она будет проведена в удобное время.
Описанная сейчас ситуация не соответствует действительности. С жителями, о которых
говорит Анастасия Валерьевна, у меня нет никаких проблем, у меня с ними нормальное
взаимодействие, я являюсь собственником квартиры в доме 39 Ленинского проспекта и
хорошо знаю жителей, вчера я общалась с ними, они отрицают свое участие в опросе,
говорят, что видели только лист с подписями. Те люди, у которых я спрашивала про
подписание, сообщили, что не видели листа обращения, видели только лист с подписями. В
своем обращении никаких призывов к травле не было, я написала, что готова со всеми
жителями, имеющими претензии, встретиться и пообщаться. Автором этого обращения
является одна жительница нашего дома, которая всегда является источником проблем, я
лично видела, как она бегает по домам с различными бумагами, буду заниматься этой
проблемой дальше.
Фахми Я.М.: сообщила, что Эльмира Камильевна отличилась своей авторитарностью, она
лишает людей возможности высказывать свое мнение. У каждого жителя есть право на свое
мнение, они имеют право обращаться куда хотят по любому вопросу. Пояснила, что тоже
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считает пост Шагиахметовой, содержащим угрозы в адрес жителей. Считает необходимым в
ближайшее время провести Комиссию в удобное для жителей время.
Русакова Е.Л: сделала замечание, сообщив, что каждый депутат должен высказываться по
одному, никого не перебивая.
Шагиахметова Э.К.: пояснила, что в своем посте, она никому не угрожала, а лишь
разъяснила, что не стоит подписывать обращение, не видя его полный текст, а также не стоит
писать об увольнении сотрудников, которых они не знает. Ей известно, как собирались эти
подписи, людям говорили, подпишите, чтобы в нашем доме убирались лучше.
Глазко Е.Г. и Фахми Я.М.: спросили, каким образом обращение жителей попало в руки
Шагиахметовой Э.К.
Шагиахметова Э.К.: ответила, что это не их дело.
Житель Куренева Т.Я.: просила рассмотреть ее обращение.
Русакова Е.Л: сообщила, что сначала это обращение должно быть рассмотрено на
земельной комиссии.
Житель Куренева Т.Я.: просила выехать 2-3 депутатов, которым она еще не выразила свое
недоверие, на участок Косыгина д.11 и составить акт обо всех безобразиях, которые там
происходят.
Фахми Я.М.: ответила, что этот вопрос вчера обсуждался на Комиссии по экологии,
благоустройству и озеленению, где было решено, что депутаты выйдут на место и
зафиксируют факт демонтажа заборов, вытаптывания газонов на придомовой территории
Косыгина, 11. Можно ознакомиться с протоколом заседания Комиссии. По вопросу
межевания надлежит обратиться в земельную комиссию, которую возглавляет Толкачев Г.О.
Житель Куренева Т.Я.: сообщила, что выразила Толкачеву Г.О. свое недоверие и работать с
ним не желает, с протоколом знакомиться тоже не хочет.
Житель Баранов О.В.: напомнил депутатам, для чего они выбирались в 2017 году, для
более удобного и комфортного проживания жителей. Он готов поделиться опытом, что
произошло с его домом, как был проведен капитальный ремонт, благодаря новой
управляющей компании, к нему перестали обращаться люди и для него это лучший
показатель хорошей работы управляющей компании. Призвал посмотреть свой дом и сделать
соответствующий вывод.
Русакова Е.Л.: опыт смены управляющей компании, это для всех полезная информация.
Шагиахметова Э.К.: почему же Колесова А.В. бегала и всех уговаривала оставить
управляющей компанией ГБУ «Жилищник».
Толкачев Г.О.: Я приветствую перевод любого дома из-под управляющей компании ГБУ
«Жилищник» под другую частную управляющую компанию, поздравляю Вас с этой победой
и этот опыт приветствую.
Колесова А.В.: хочу только прокомментировать о своих действиях по 61 дому, я лишь
сделала запрос по поводу протокола общего собрания по просьбе жителей, я как депутат
обязана реагировать на просьбы жителей, получила ответ, который я озвучила на общем
собрании по телефону.
Житель Баранов О.В.: сообщил, что Анастасия Валерьевна меняет свои слова,
интерпретировала по другому ситуацию. Почему Колесова не позвонила мне и не спросила,
где можно взять протокол. Почему депутат не спросила у жителей, для чего они хотят
сделать этот запрос.
Русакова Е.Л.: напомнила, что раздел Разное не позволяет выяснять отношения, здесь могут
быть сделаны заявления и даны поручения.
Русакова Е.Л.: на прошлом заседании было принято решение о полномочиях Председателя
Совета депутатов по судебному представительству Совета депутатов. Однако имеется
необходимость назначения представителя с высшим юридическим образованием для участия
в судебных процессах. Необходимо протокольное поручение Совета депутатов об издании
распоряжения  Главы муниципального округа Гагаринский и о выдаче доверенности
представителю.
Депутаты (9 человек) выразили согласие и просьбу зафиксировать поручение в протоколе
заседания.
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Протокольное поручение Е.Л. Русаковой:
Подготовить распоряжение Главы муниципального округа Гагаринский и доверенность о
передаче юристу полномочий по судебному представительству.
Русакова Е.Л. : в 21ч 40 мин.объявила заседание закрытым.

Глава муниципального округа
Гагаринский Е.Л. Русакова

Протокол вела
сотрудник администрации МО Гагаринский
Климова А.А.
8-499-727-00-21
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